

Hier ist der große Fortschritt der Digitalisierung zu sehen

24.04.2017



In Hannover hat am Montagmorgen (24.4) die weltgrößte Industriemesse begonnen. Auf der Hannover Messe 2017 geht es vor allem um den Fortschritt bei der Digitalisierung. Der Begriff "Industrie 4.0" wurde hier erfunden. Mit Spannung blicken auch Verbände und Messemacher auf die fünftägige Veranstaltung.

Leadin

In Hannover hat am Montagmorgen (24.4) die weltgrößte Industriemesse begonnen. Auf der Hannover Messe 2017 geht es vor allem um den Fortschritt bei der Digitalisierung. Der Begriff "Industrie 4.0" wurde hier erfunden. Mit Spannung blicken auch Verbände und Messemacher auf die fünftägige Veranstaltung.

1947, also vor genau 70 Jahren wurde die erste Industriemesse in Hannover durchgeführt. 2017 sind die Messemacher stolz auf ihre weltweit führende Leistungsschau, Vorstand Jochen Köckler.

O-Ton

Industrie 4.0 der Oberbegriff für das, was auf der Hannover Messe gezeigt wird. Dazu Thilo Brodtmann, Hauptgeschäftsführer des Verbands Deutscher Maschinen- und Anlagenbau - VDMA.

O-Ton

Auch Klaus Mittelbach, Geschäftsführungsvorsitzender des Zentralverbands Elektrotechnik- und Elektronikindustrie - ZVEI - sieht die Chancen, die die ausstellenden Unternehmen auf der Weltleitmesse haben.

O-Ton

Partnerland ist in diesem Jahr Polen. Messechef Jochen Köckler freut sich über den Auftritt auf dem Gemeinschaftsstand.

O-Ton

Die Hannover Messe 2017 - 6.500 Aussteller - fünf Tage Leistungsschau - eine hohe internationale Beteiligung - viele Themen - viele Erwartungen.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Hannover